

Personalidades del mundo demuestran su apoyo al candidato presidencial de Ecuador, Lenín Moreno



Quito, 30 mar (RHC-Telesur) Un grupo de artistas, intelectuales y deportistas de Ecuador, América Latina y del mundo firmaron un manifiesto en apoyo a la candidatura presidencial de Lenín Moreno y Jorge Glas con motivo de la segunda vuelta de las elecciones que se celebraran este domingo 2 de abril.

La lista de personalidades incluye al Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, el intelectual estadounidense Noam Chomsky, la exsenadora de Colombia Piedad Córdoba, el exsecretario de CLACSO Atilio Boron, el exfutbolista Diego Maradona, el exasesor presidencial de Brasil Marco Aurelio García y la presidenta de las Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto.

Para este grupo el triunfo de Lenín Moreno, el candidato sucesor de Rafael Correa, representa el triunfo de todos ante la “nueva ofensiva de la derecha neoliberal, conservadora y reaccionaria”. Consideran que se trataría de un compromiso con la democracia, la vida, la paz y el futuro de la región.

El manifiesto expresa que las elecciones del domingo 2 de abril enfrentan dos visiones opuestas: una con miras al futuro y otra que plantea un retorno al pasado. Por ello llaman a votar por Moreno pues este “ya ha demostrado ser capaz de tener una voz global en temáticas como los derechos humanos, la protección de los más débiles y desprotegidos, y la preservación ambiental de nuestro planeta”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125667-personalidades-del-mundo-demuestran-su-apoyo-al-candidato-presidencial-de-ecuador-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba